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НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

Выдвинуты кандидатами
Коллектив нашего института включился в рабо

ту по выборам в местные Советы народных депута
тов. На базе института сформировано три избира
тельных участка: № 3 в корпусе «Г» (председатель 
участковой избирательной комиссии В. М. Бусар- 
кин, заведующий агитпунктом В. Г. Березюк, за
ведующий агитколлективом И. 3. Погорелов); № 4 
в общежитии № 3 (председатель комиссии В. А. 
Кучко, заведующий агитпунктом А. М. Сергеев, 
заведующий агитколлективом О. Зубрилов) и № 7 
в корпусе «Д» (председатель комиссии В. И. Под- 
колзин, заведующий агитпунктом Е. Г. Обухов, за
ведующая агитколлективом Е. А. Царевская).

Сформировано 25 окружных избирательных ко
миссии. Агитпункты начали работу, агитколлекти
вы работают среди населения, составлены предва
рительные списки избирателей. В конце апреля и 
в начале мая на собраниях трудового коллектива 
института, факультетов и административно-хозяй
ственной части прошло выдвижение кандидатов в 
депутаты Октябрьского районного и Красноярского 
городского Советов народных депутатов. В городской 
Совет народных депутатов выдвинуты кандидатами 
в депутаты студентка группы МТ14-1 Е. А. Муто- 
вина, председатель городского спорткомитета А. Е. 
Грошев.

В Октябрьский районный Совет народных депу
татов выдвинуты ректор КрПИ А. М. Ставер, сек
ретарь Октябрьского РК КПСС Т. В. Илькевич, 
заведующий кафедрой ТОЭ Ю. С. Перфильев, стар
ший преподаватель кафедры физвоспитания В, П. 
Быков, секретарь парткома института В. Ф. Терен
тьев, заместитель председателя райисполкома Е. Я. 
Корниенко, штукатур-маляр отдела капитального 
строительства О. Н. Самсонова.

И. ЗЫРЯНОВА, 
заместитель секретаря парткома по организаци
онной работе.

ДАРИТЬ СЕРДЕЧНОЕ
ТЕПЛО

7 мая в актовом зале 
состоялся праздничный 
«Голубой огонек», посвя
щенный Дню Победы. 
Нарядно оформленная 
сцена, на сцене столик, 
в вазе гвоздики. Обая
тельная ведущая — Люд
мила Петровна Абрамова 
открывает концерт...

Ректор института А. М. 
Ставер поздравил ветера
нов войны и всех соб
равшихся. е праздником 
Победы, вручил награды: 
Орден Отечественной вой
ны 3. Г. Погорелову, на
грудный знак «За отлич
ные успехи в работе» 
М. Ф. Плотникову,

Выступил с поздравле
нием начальник военной 
кафедры Н. П. Черкасов, 
поблагодарил ветеранов 
войны и труда В. Ка
щеева, А. П. Кадочнико
ва, Е. Ф. Богданова, Ю. 
В. Чудновца за помощь 
в деле обучения и воспи
тания студентов, отметил 
учащихся-отличников во
енной кафедры. Выходил 
на сцену ветеран войны 
Е. Ф. Богданов, Д. И. 
Лейченко рассказал о бо

ях на Малой земле, Г. 
Яровой — о своей служ
бе в Афганистане. Вы
ступления сменялись пре
красными концертными 
номерами, которые пока
зали участники художе
ственной самодеятельно
сти, СТЭМа, хореографи
ческого коллектива ин
ститута.

Зажигательный молдав
ский танец, русский на
родный танец, выступле^ 
ние стэмовцев С. Зыко
ва, А. Закомолкина, му
зыкальная композиция в 
исполнении хореографиче
ского коллектива, песни 
в исполнении ВИА ЭМФ 
«Акцент».

«Голубой огонек» про
шел в теплой, сердечной 
обстановке, доставил мно
го удовольствия зрите
лям, которые после кон
церта попросили через 
газету передать всем уча
стникам, организатору 
Л. П. Абрамовой благо
дарность.

В конце праздничного 
вечера на сцену вышли 
ветераны и вместе со 
зрителями, сидящими в 
зале, пели песни военных 
лет...

О. МЯГКОВА.

6 мая 1987 года в на
шем институте была про
ведена 18-я военно-прик
ладная эстафета, посвя
щенная 42-й годовщине 
Победы в Великой Оте
чественной войне. Она 
подвела итоги военно-пат
риотической и оборонно
массовой работы. С боль
шим отрывом победил 
радиотехнический факуль
тет. Здесь чувствуется 
работа и комсомольского 
бюро, и энтузиазм сту
дентов, и плановая рабо
та деканата во главе с 
Е. Каркуновым.

Хороших успехов до
стигли и студенты АТФ. 
На соревнованиях они

ПЕРЕСТРОЙКА НУЖНА ВСЕМ
показали высокие резуль 

таты, но отстали по та
ким показателям, как 
членство в ДОСААФ, ко
личество кружков по во
енно-прикладным видам 
спорта.

Остальные факультеты 
снизили свои показатели. 
Даже занявший 3-е место 
МТФ имел в день сорев
нований 33,9% членов 
ДОСААФ, что говорит о 
слабой работе на факуль
тете. ЭМФ, ФАВТ, МСФ 
ждут, когда к ним при
дет на помощь военная

•кафедра и поднимет - во
енно-патриотическую ра
боту на должную вы
соту.

Офицеры могут прочи
тать лекцию, помочь ор
ганизовать тематический 
вечер. Основная работа 
должна вестись на факуль
тетах. Необходимо на фа
культетах совместно с 
председателем ДОСААФ 
продумать, какие органи
зовать кружки, на какой 
базе, а райком комсомола 
поможет с инструктора
ми, с приобретением не

обходимого спортинвента
ря.

По поводу эстафеты 
хотелось бы остановиться 
на работе к о м и т е т а  
ВЛКСМ. Несмотря на то, 
что военно-патриотическая 
и оборонно-массовая ра
бота является одной из 
главных работ комсомоль
ских организаций, наш 
комитет ВЛКСМ остается 
в стороне.

Хочется надеяться, что 
в период перестройки ко
митет ВЛКСМ, деканаты 
ФАВТ и ЭМФ перестро
ят свою работу в лучшую 
сторону.

В. МАТВЕЕВ, 
председатель ДОСААФ 
КрПИ.

О РАБОТЕ ДРУЖИННИКОВ
(Из постановления коми
тета ВЛКСМ КрПИ )

В 1986 году оператив
ный комсомольский отряд 
КрПИ провел большую 
работу по охране общест
венного порядка и преду
преждению правонаруше
ний среди несовершенно
летних и молодежи. Было 
задержано за появление 
в нетрезвом состоянии 
226 человек, из них 16
— несовершеннолетних. 
Из 106 мелких хулиганов
— 9 несовершеннолетних.

Можно отметить хоро
шую! работу отрядов 
ФАВТ (командир В. Кра- 
вченок); РТФ (С. Боль
шаков); АТФ (А. Игна
тов). Неплохую работу 
отряда проводили коман
диры МСФ — В. Суво
ров и ТЭФ — С. Диден
ко. В этих отрядах хо
рошую помощь в работе 
оказывали бюро факуль
тетов. В противовес этим 
отрядам плохую, неста-

ОКОДа показали отряды водили контроль, не
МТФ (командир В. Та- спрашивали строго с ко-
тарников) и ЭМФ (М. мандиров о срывах де

бильную работу и низ- Черкашин). Бюро этих журств, о плохой работе
кую дисциплину членов факультетов слабо про- комсомольцев-шефов.

Доцент В. Г. Патюцов ведет занятия с заочниками в лаборатории радио
технических цепей и сигналов, фото JI. Шостак.

РАЗГОВОР ПОСЛЕ СЪЕЗДА
Мы продолжаем наш 

разговор за «круглым 
столом» теперь уже пос
ле съезда. Сегодня о сво
ей работе, о своих проб
лемах рассказывают ком
сомольцы бюро ФАВТ и 
МТФ. Первое слово — 
членам бюро ВЛКСМ 
ФАВТ.

М. Князькин, * ответст
венный за культурно-мас
совую работу:

— У нас почти нет кон
такта с группами. Есть 
отдельные люди, на ко
торых можно положиться. 
В дни недели ФАВТ на 
виду было человек 30 ак
тивных студентов. Из 
них осталось человек пять 
ребят, с которыми я и ра
ботаю. Остальные бездей
ствуют, в повседневной 
работе участвовать не хо
тят. В работе нет систе
мы, есть случайное выяв
ление активных людей в 
группах. Есть активные 
ребята на втором курсе, 
но их забирают в армию. 
В этом тоже одна из 
трудностей: найдешь ре
бят, поработаешь с ними, 
научишь, а их призывают 
служить. Приходится на
чинать заново с перво
курсниками.

Д. Швечков, ответствен
ный за «Комсомольский 
прожектор»:

— Так же и у нас, в 
«Комсомольском ' про
жекторе» собрались ак
тивные ребята, хорошо 
работали, но все теперь 
служат в армии. Такая 
текучка очень мешает.

О. Мурашев, председа
тель спортсовета ФАВТ:

— У меня связь с 
группами осуществляет
ся через физоргов. Мно
гое зависит от того, какой 
физорг в группе: занима
ется общественной рабо

той увлеченно или фор
мально.

М. Шустров, секретарь 
бюро:

— Не только от фи
зоргов, но и от самих 
студентов: если группа
дружная, она и активная, 
а если группа не сложи
лась, каждый живет сам 
по себе, и коллектива уже 
нет.

А. Михайлов, председа
тель учебно-воспитатель
ной комиссии:

— Мы увязли в рабо
те с двоечниками и раз
гильдяями. Многие наши 
студенты днем работают 
на стройке, вечером учат
ся. Без сомнения, учеб
ный процесс при этом 
страдает. Трудности с со
ревнованием.' К 22 апре
ля мы провели соревнова
ние между группами на 
курсах, подвели итоги, а 
наградить победителей не
чем. Нет денег у проф
кома.

Максим Шустров:
— С интересом ждали 

XX съезда ВЛКСМ, но 
вот съезд прошел, а что 
нового было решено на 
нем?

М. Князькин:
— Да, от съезда мы 

ждали большего...
М. Шустров:
— У нас еще более- 

менее благополучный 
факультет, но удовлетво
рения от работы нет. В

работе нет системы, сла
бая активность самих сту
дентов. Как заинтересо
вать людей жить актив
но, жить интересно?

Слово членам комсо
мольского бюро МТФ.

К. Сафонов, секретарь 
бюро МТФ:

— Что-то много мы го
ворим о пассивности сту
дентов, А что значит 
пассивность? Приходит 

первокурсник в институт, 
его нужно организовать, 
увлечь. По этому основ
ная задача членов бюро 
— не давать «дремать» 
первому курсу.

B. Золотухин, предсе
датель студсовета:

— Некоторые формы 
работы давно изжили се-

«бя. К примеру, лекции в 
общежитии. Студенты от
носятся к ним абсолютно 
равнодушно. Равнодушие 

входит в привычку, поэ
тому, если даже провести 
интересное мероприятие, 
студенты не приходят. 
Поэтому мы пытаемся ис
кать новые формы рабо
ты, есть некоторые сдви
ги. Например, КВН. Это 
мероприятие было сдела
но не для «галочки».

К. Сафонов;
— Участвовать в КВН 

ребята приходили и про
сились. Но всех в КВН 
не возьмешь, всех мож
но только на кросс поз
вать. Необходимо прово
дить почаще такие меро
приятия.

C. Цыпленков, замести
тель секретаря по идей
но-воспитательной ра
боте:

— КВН вызвал боль
шой интерес в группах. 
На общественно-политиче
ской аттестации перво
курсники сами предложи
ли провести КВН между 
студентами по специаль
ностям на факультете.

К. Сафонов:
— Я уверен, что нет 

такого первокурсника, ко
торый твердит: «Ничего 
не надо] Пусть будет ску
кота!». Студенты говорят: 
«Дайте нам интересное 
дело, тогда уж мы раз
вернемся, активно по
участвуем». Но необходи
мо, чтобы все вначале ак
тивно поучаствовали, тог
да и будет интересная 
жизнь. Мы провели пресс- 
конференцию с препода
вателями, конкурс «Ал
ло, мы ищем таланты]», 
КВН между младшими и 
старшими курсами. Но 
студенты отнеслись рав
нодушно, н участников 
было мало. А в полуфи
нальной игре КВН 
МТФ — АТФ — МСФ 
уже много. А на финаль
ной МТФ — ЭМФ очень 
много. Это говорит о том, 
что пока студенты не 
убедятся, что это интерес
но, они не приходят. К 
активности нужно при
учать. Так же со всеми 
другими делами. Актив
ность будет, если их ин
тересно провести. И, ко
нечно, механико-техноло
гический факультет мо- 
н(ет столько сделать: ой- 
е-ей!

«Круглый стол» прове
ла М. СЕРГЕЕВА.



ф  2  стр. + «ПОЛИТЕХНИК» +  20 мая 1987 г. 4

Студенты и НТП
20 апреля в рамках 

дней науки прошла сту
денческая конференция 
кафедр общественных 
наук, посвященная 70-ле
тию Великой Октябрь
ской социалистической 
революции. Ей предшест-_ 
вовала большая подгото
вительная работа: выбор
интересных и актуальных 
тем для докладов, поиск 
студентов, способных к 
самостоятельной твор
ческой работе, прослуши
вание докладов в груп
пах, на потоках, прове
дение социологических 
исследований. Было ре
шено объединить докла
ды под общей темой: «Пе
рестройка — объектив
ная необходимость». В 
программе конференции, 
которая была объявлена 
заранее, значилось восемь 
докладов, на конференции 
было прослушано 7 док
ладов, участвовали 9 сту
дентов разных факульте-

ПРАЗДНИК НАУКИ
дарственном предприя
тии». Выступление было 
выслушано с большим вни
манием, заинтересованно, 
свидетельством тому слу
жит вопрос к докладчику: 
«Приемлемы ли изложен
ные проблемы социальной 
справедливости к студен
ческому коллективу?»

С. Цыпленков ответил 
утвердительно. Необходи
мо, считает он, шире при
влекать студенческую об
щественность к решению 
различных социальных 
вопросов: обеспечение
жильем, распределение 
путевок на курорт, в до
ма отдыха, зарубежные 
туристические поездки 
и т. д.

Орлицкий Евгений, сту
дент группы Т-74-1 (на
учный руководитель до-

из числа студентов и пре
подавателей создана со
циально - психологическая, 
служба, которая занима
ется исследованием сту
денческого самоуправле
ния. Студенты ФАВТ Р. 
Тарасов, С. Фелькс, С. 
Хворостовский приняли ак
тивное участие в социо
логических исследовани
ях, результатом которых 
стали их доклады (науч
ный руководитель доцент 
В. Т. Ковалевич). Студен
ты сообщили, что общий 
уровень активности по та
ким позициям, как уче
ба, общественная работа, 
колеблется между 40 и 
80%. В отдельных груп
пах просматривается сни
жение активности по го
дам обучения, выявляется 
зависимость между разви-

Хорошие результаты
XXIX научно-техническая конференция студен

тов, преподавателей и сотрудников института в 
этом году проходила с 13 по 18 апреля. Такие 
конференции стали традицией нашего института и 
являются своего рода ответом на проделанную ра
боту научно-исследовательского характера за учеб
ный год.

В неделю науки на механико-технологическом 
факультете было заслушано 219 докладов, автора
ми которых являются 327 студентов и преподава
телей. Наиболее активно и интересно проходили 
доклады на выпускающих кафедрах: ТМС, ОиТСП, 
МиТЛП и МиТОМД. Студенты-дипломники держа
ли свой последний экзамен перед защитой диплома. 
С интересными докладами выступили студенты: И. 
Фомичев (МТ52-1), в. Ясинский (МТ13-3), А Аб- 
карян (МТ32-1), П. Холодков (МТ62-1) и дру
гие. Не отстали от них и студенты безотрывной 
формы обучения: А. Шафранцев, М. Деревяшкина 
(заочный факультет), Т. Худакова (вечерний фа
культет).

Большая часть докладов на конференции сдела
на по результатам работы с ведущими предприя
тиями Красноярского края и ряда заводов стра
ны. При анализе тематики докладов выяснилось, 
что авторы исследований находятся в русле новых 
веяний науки и техники. Во многих исследовани
ях использованы ЭВМ. Не редкостью становятся ра
боты по САПР узлов, деталей и инструментов, ро
ботов, по исследованию в области новых технологии.

Хочется верить, что и к следующей юбилейной 
конференции преподаватели и студенты МТФ при
дут также с хорошими результатами

В. СЕКАЦКИЙ, 
зам. декана по НИР МТФ.

тов.
Конференцию открыл 

заведующий кафедрой 
философии доцент И. А. 
Пфаненштиль. Он отме
тил важность приобщения 
студентов к поисковой, 

самостоятельной работе 
уже со студенческой ска
мьи, необходимость вы
работки у них навыка 
публичных выступлений, 
открытого делового разго
вора с людьми. И. А. 
Пфаненштиль пожелал 
докладчикам конферен
ции успешной работы. 
Ведущая конференции 

доцент В. Т. Ковалевич 
предоставила слово пер

вому докладчику. Цып
ленков Сергей, студент 

группы МТ15-4 (науч
ный руководитель JI. В. 
Хазова) выступил с док
ладом на тему: «XXVII 
съезд о путях достижения 
социальной справедли
вости». Сергей дал науч
ное понятие социальной 
справедливости, рассмот
рел условия ее полного 
воплощения в жизнь, пу
ти создания этих условий. 
В докладе было уделено 
внимание роли принятых 
законов «О мерах по уси
лению борьбы с нетрудо
выми доходами», «Об ин
дивидуальной трудовой 

деятельности», обсужда
емого сейчас в стране 
проекта Закона «О госу-

цент Г. Ф. Каячев), выс
тупил с докладом на те
му «Совершенствование 

распределительных от
ношений в условиях уско
рения социально-эконо
мического развития». Осо
бый интерес у слушате
лей вызвала проблема 
реформы заработной пла
ты в отдельных отраслях 
промышленности. Этот 
интерес обоснован, т. к. 
выпускники нашего инсти
тута в своей практической 
деятельности будут стал
киваться с решением 
этой проблемы. Ряд док
ладов был посвящен жиз
ни студенческого коллек
тива. В нашем институте

тостью коллективистских 
отношений и уровнями 
активности.

Очень ■ эмоционально 
выступил В. Кисляк, сту
дент группы МТ55-4 
(научный руководитель 
доцент Н. А. Бороноева). 
Очень актуальную тему 
избрали для своего док
лада студентки ЭМФ О. 
Гаврилова и Г. Зыкова 
(научный руководитель до
цент JI. А. Мацко). Они 
рассказали о проблеме 
потребления и потреби
тельства. Советскую мо
лодежь интересуют проб
лемы жизни не только в 
нашей стране, но и то, о 
чем думают, за что бо

рются, куда направляют 
свои усилия их сверстни
ки за рубежом. Эти воп
росы осветил в своем 
докладе А. Еремеев, сту
дент группы Р55-2 (науч
ный руководитель доцент 
Т. И. Синицына).

Все доклады были вы
слушаны с большим вни
манием, выступающим за
давались вопросы, выска
зывались впечатления о 
прочитанном. Препода
ватели кафедры намере
ны совершенствовать эту 
полезную форму работы.

Т. СИНИЦЫНА, 
доцент кафедры фило
софии.

Аа?Л

РАЗГОВОР С О— Я читаю все подряд,
— сказал Женя Бойка
— Газеты, книги, литера
туру техническую, исто
рическую, политическую, 
фантастику. Все интерес
но, но не хватает свобод
ного времени. Люблю му
зыку, рок, нравятся пес
ни Андрея Макаревича. 
Рисую, но что-нибудь так, 
для себя — акварелью, 
карандашом. Начинал 
учиться в художествен
ной школе, но так как 
сделал это по настоянию 
родителей, то через год 
бросил. В школе очень 
увлекался спортом, имел 
первый взрослый разряд 
по лыжным гонкам. В 
институте? Играю в фут
бол за сборную команду 
ТЭФ.

Все это студент тепло
энергетического факуль
тета, четверокурсник 
Женя Бойко рассказал 
постепенно, отвечая на 
наши вопросы, потом по
интересовался:

— Почему вы любите 
писать про отличников?

По мнению Жени, не 
каждый отличник — че
ловек незаурядный, не
стандартный, достойный 
быть примером для дру
гих студентов.

Конечно, пятерки в за
четке — не основной по
казатель личности, не ме
нее важно и то, как че
ловек относится к людям, 
к миру, к самому себе. К

самому себе Женя отно
сится требовательно.

— Женя Бойко уже 
третий год занимается на
учно - исследовательской 
работой на кафедре, — 
сказал доцент кафедры 
ТЭС В. А. Дубровский. 
— Парень умный, требо
вательный к себе. Труд
ности в научной работе 
его не отпугивают, наобо
рот, он со свойственной 
ему настойчивостью пы
тается разобраться, осво
ить, понять.

— Какая сессия запом
нилась? — размышлял 
над очередным вопросом 
Женя Бойко. — Сессии 
проходят незаметно. За

помнился колхоз, где мы 
работали после поступле
ния в институт, строи
тельный отряд.

После восьмилетки Же
ня Бойко окончил Кан
ский политехнический 
техникум, получил дип
лом с отличием. После 
института мечтает зани
маться наукой, поступить 
в аспирантуру. Конечно, 

не просто отлично учить
ся и серьезно заниматься 
научно - исследователь
ской работой. Секрет в 
том, что Женя занимает
ся учебой с увлечением, 
интересом.

М. МАРИНИНА.

В ПОИСКАХ 
«ЮНОСТЬ»

Что такое научное сту
денческое общество?

На кафедре ТОЭ СКВ 
под руководством доцента 
В. Н. Тимофеева и С. А. 
Боякова выполняет науч
но-исследовательскую ра
боту по хоздоговору с 
КраМЗом по теме: «Ис
следование электромаг
нитных процессов в ин
дукционных канальных 
печах с целью повышения 
их КПД н создания цир
куляции металла в кана
лах».

Я попросила Виктора 
Николаегтча Тимофеева 
рассказать подробнее о 
работе над этой темой.

— Дело в том, что на 
производстве при плавке 
металла каналы печи за
растают окислами, и в 
конце смены плавильщи
кам приходится очищать 
каналы вручную. Создан
ные нами устройства для 
вращательного движе

ния металла в каналах 
уменьшат зарастание ка
налов окислами, что при
ведет к сокращению руч
ного труда плавильщиков 
и повысит его производи
тельность. Экономиче
ский эффект от внедре
ния этих устройств на ре
альной печи составит око
ло 150 тысяч рублей в 
год.

— Виктор Николаевич, 
какова реальная помощь 
студентов?

— Студенты проявля
ют изобретательность в 
проведении эксперимен

тов, предлагают нестан
дартные решения, участ
вуют в разработке про

грамм для ЭВМ. Студен
ты являются авторами 
рацпредложений.

В 1986 году в соав
торстве со студентами бы
ло опубликовано 8 работ, 
получено 3 авторских 
свидетельства, поданы 2 
заявки на изобретения.

— Виктор Николаевич, 
расскажите, как студенты 
приходят к вам в конст
рукторское бюро? Кого 
вы , принимаете — всех 
желающих или только от
личников?

— Принимаем всех же
лающих. Работа в СКВ

активных студентов оп
лачивается 0,25 ставки, а 
наиболее отличившихся — 
0,5 ставки Должности ла

борантов. То есть мате
риальная помощь совме
щается с научной рабо
той. Есть у нас свои труд
ности: кафедра ТОЭ не 
является выпускающей и 
ведет учебный процесс на 
младших курсах. Поэтому 
работают у нас второкурс
ники, которые через год 
уходят из СКВ. Остаются 
самые увлеченные. Нап
ример, Роман Христинич 
пришел в наше конструк
торское бюро на втором 
курсе и работает до сих 
пор. В 1985 году окон
чил институт, остался на 
кафедре и заочно учится 
в аспирантуре. Имеет 3 
авторских свидетельст
ва, был награжден на 
Всероссийском конкурсе 

знаком лауреата, дипло
мом Минвуза и ЦК 
ВЛКСМ за успехи в на
учной студенческой ра
боте.

— Ваши студенты —• 
активисты?

— Студенты ФАВТ: 
Куртбединов Руслан, Ки
чакова Елена, из начина
ющих: второкнурсники 
Волкова, Горшков, Зо
рин.

О своей работе в СКВ 
рассказывает студентка 3- 
го курса ФАВТ Е. Кича
кова:

— Я пришла в СКВ 
научиться работать опе
ратором ЭВМ. А потом 
увлеклась и теперь участ
вую в выполнении работ 
по х о з д о г о в о р у  с 
КраМЗом, рассчитываю 
параметры печи, строю 
графики. В 1986 году на 
конференции «Молодые 
ученые и студенты — ус
корению научно-техни
ческого прогресса» я де
лала доклад о нашем 
СКВ.

Студенческое конст
рукторское бюро кафедры 
ТОЭ — победитель кра
евого конкурса «В поис
ках—юность», награждено 
переходящим Красным 
знаменем. Ежегодно ка
федра ТОЭ занимает при
зовые места по НИРС, а 
в 1986 году ей присуж
дено I место в краевом 
конкурсе НТО Э и ЭП.

Желаем всем студен
там и их руководителям 
больших творческих ус
пехов!

М. ТАСКИНА.
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Сложный процесс науч
ного и производственного 
творчества, который тре
бует время от инженера, 
немыслим без постоянной 
связи выпускников с ка
федрой.

11 апреля 1987 года в 
институте состоялась
вторая конференция вы
пускников специальнос
ти 0503 «Машины и тех
нология обработки метал
лов давлением». Кафедра 
МиТОМД оповестила о 
встрече выпускников че
рез газету, разослала при
глашения' на предприятия 
Красноярского края и ве
дущим преподавателям 
КрПИ.

За время существова- 
■ ния специальности выпу
щено около 450 иншене- 
ров-механиков. В настоя
щее время наша кафедра 
существенно расширила 
научные связи с такими 
предприятиями, как ПО по 
зерноуборочным ком
байнам, КраМЗ, завод те
левизоров, и имеет более 
10 договоров о творче
ском содружестве. Внед
ряются новые формы обу
чения: для ПО «Крастяж- 
маш» начата целевая под- 

.готовка специалистов, сту-

Конференция выпускников
денты решают конкрет
ные проблемы производ
ства в курсовых и дип
ломных проектах; ознако
мительную практику
студенты проходят на 
первом курсе, что суще
ственно -ускоряет процесс 
становления современного 
специалиста. Для инже
нерно-технических ра
ботников ПО по зерно
уборочным комбайнам 
преподаватели и сотруд
ники прочли курс лекций 
по современным видам 
оборудования и техноло
гий для обработки метал
лов давлением.

От второй конференции 
мы ждали, делового за
интересованного обсуж
дения проблем наших вы
пускников разных лет, 
практических советов 
по вопросам подготовки 
инженерных кадров, об
суждения научных проб
лем и перспективных на
правлений связи институ
та с производством.

Конференция открылась 
докладами преподавателей

кафедры Истомина В. Н. 
и Зеера С. Э. по пробле
мам: «Оценка эффектив
ности смазочно-охлажда
ющих жидкостей» и «Пер
спективы примен е и и я 
ультрадисперсных порош
ков в процессах ОМД». 
Выпускникам была пред
ложена анкета, разрабо
танная кафедрой приклад
ной математики, по воп
росам использования по
лученных в институте 
знаний по математике и 
вычислительной технике в 
своей практической дея
тельности. Доцент кафед
ры научного коммунизма 
Коваль И. В. заострил 
внимание выпускников на 
повышении ими социоло
гической грамотности с 
целью решения проблемы 
активизации производст
венной деятельности тру
довых коллективов. Для 
этого необходимо выяв
лять эффективные пути 
сотрудничества во время 
адаптации выпускников на 
рабочих местах. С пред
ложениями о возможных

формах проведения по
следующих конференций 
выпускников выступил до
цент кафедры МиТОМД 
Талашкевич И. П.

В ходе дискуссии, раз
горевшейся во время об
суждения наиболее акту
альных проблем произ
водства и науки, с пред
ложениями выступили вы
пускники: Романенко А. А. 
(выпускник 1981 г.), Ов
чинников А. В. (1984 г.), 
Пьяненко О. Г. (1985 г,),'1 
Ракшин Э. Д. (1986 г.) и 
многие другие.

Торжественная обстано
вка, приподнятое настрое
ние, улыбки встреч, лю
бительский кинофильм о 
первой конференции — 
все это становится тради
цией. На конференции 
присутствовали студенты 
4-х и 5-х курсов, которым 
предстоит продолжить и 
укрепить добрые тради
ции встреч выпускников, 
приложить свои силы и ■ 
знания в повышении 
престижа КрПИ и кафед
ры МиТОМД, как базо

вых для предприятии 
Красноярского края.

Конференция приняла 
следующие основные ре
комендации:

для проведения третьей 
конференции создать орг
комитет из преподавате
лей кафедры МиТОМД, 
членов методической ко
миссии специальности 
0503 и выпускников каж
дого года выпуска;

проводить конференции 
под эгидой НТО «Маш- 
пром» в два этапа: один 
день — научно-практиче
ская конференция с изда
нием тезисов докладов: 
второй день —■ культур
ные мероприятия;

на базе к а ф е д р ы  
МиТОМД создать научно
координационный центр 
по проблемам ОМД с 
целью оказания научной 
и практической помощи 
предприятиям Краснояр
ского края;

следующую к о н ф е 
ренцию выпускников на
метить на вторую суббо
ту апреля 1988 года.

Хочется пожелать сле
дующим конференциям 
решения реальных про
изводственных задач, уча
стия большего количест
ва выпускников, особенно 
обладающих б о л ь ш и м  
опытом работы.

Ю. АКИМОВ, 
доцент кафедры 

МиТОМД.
Фото В. Голубцова.

ЗА ДВИЖЕНИЕ 
БЕЗ ОПАСНОСТИ

Волее десяти лет су
ществует первичная орга
низация общества автомо
толюбителей при КрПИ и 
КИСИ, объединяющая в 
своем составе около 95 
членов. Многие автомото
любители скептически от
носятся к обществу и 
принципиально не вступа
ют в его состав. Хоте
лось бы напомнить таким 
товарищам, что общество 
принимает участие в тех
ническом осмотре тран
спорта, определяет ущерб 
при авариях и оценку 
стоимости ремонта, оказы
вает содействие в строи
тельстве гаражей и про
даже запасных частей к 
автомобилям через мага
зин. За последние три го
да двадцати членам об
щества были выданы та
лоны на приобретение ав
торезины.

Общество награждает 
владельцев индивиду
альных средств за вож
дение транспорта без 
дорожно - транспортных 
происшествий и наруше
ний правил дорожног® 
движения (ПДД) нагруд
ным знаком «За безава
рийное движение» трех 
степеней. Члены общест
ва, награжденные таким 
знаком, пользуются пер
воочередным обслужива
нием на технических стан
циях общества и не под
вергаются наказанию на 
месте за нарушение ПДД, 
не повлекшее за собой до
рожно-транспортного про

исшествия и не связанное 
с управлением в нетрез
вом состоянии.

Нарушение членами 
ПДД рассматривается ор
ганизациями общества, вы
давшими знак. В настоя
щее время совет общест
ва рассматривает канди
датуры для награждения 
знаком и талоном на бес
платное обслуживание 
на станциях стоимостью 
до 10 руб.

Наступила пора, когда 
каждый автомотолюбитель 
готовит свой транспорт к 
эксплуатации после зим
ней стоянки. Качественно 
подготовленный автомо
биль может быть пред
ставлен комиссии для 
технического осмотра 27 
мая в 15.00 часов на пло
щадке у корпуса «Б». 
Для организованного про
ведения технического ос
мотра владельцам транс
порта необходимо забла
говременно уплатить 
членские взносы, иметь 
при себе квитанцию об 
уплате за техосмотр и за 
эксплуатацию дорог, ме
дицинскую справку, лич
ный и технический пас
порта. Перед началом тех
нического осмотра состо
ится организационное 
собрание и информация 
ГАИ в аудитории корпу
са «Б».

Уважаемые автомото
любители, удачного тех
нического осмотра транс
порта и безаварийного 
движения по дорогам на
шего края и за его пре
делами.

Л. ЩЕРБАКОВ,
председатель совета
ВДОАМ.

Близится лето. Закон
чится сессия, и 18 студен
ческих строительных от
рядов нашего института 
приступят к работе. Три 
из них будут трудиться 
на внутривузовских объ
ектах. Отряд «Енисей» 
(командир И. Влащенко, 
ФАВТ) поедет в Чечено- 
Ингушетию собирать уро
жай овощей и фруктов. 
Отряд «Данко» ТЭФ (ко
мандир Т. Антифеева) 
будет работать в Дудин
ке. На КАТЭК едут от
ряды: «Энергетик» ' ТЭФ 
(С. Барановский) и. «Пла
мя» ФАВТ (С. Латфул- 
лина). На МСФ создает-, 
ся отряд «Темп», в кото
ром половина членов бу
дет состоять из подрост
ков, стоящих на учете в 
инспекции по делам не
совершеннолетних.

Давние традиции у 
ЭМФ, РТФ и ФАВТ по 
формированию специа

Позывные студенческих строек
лизированных отрядов. 
Как и в прошлом году, 
нынешним летом будут 
тянуть линии электропе
редач три отряда «Энер
гия» (командир объеди
ненного отряда В. Ми
хайлов). На объектах Са
янского алюминиевого за
вода будет работать отряд 
«Лэпия» ФАВТ (А. Ти- 
хончук, на. телефониза
ции поселков — отряды 
«Связь-1» и «Связь-2» 
(командиры А. Сопков и 
М. Шабалин).

Из студентов - чет
верокурсников ЭМФ, 
РТФ, ТЭФ, МТФ органи
зован отряд, проводников 
«Саяны» (командир Е. 
Журавлева, комиссар О. 
Пожникова).

Идет полным ходом 
подготовительный пери

од. Набор в отряды прак
тически завершен. Слож
ности могут возникнуть 
только из-за призыва сту
дентов в ряды Советской 
Армии, и мы к этому дол
жны быть готовы.

Все выездные отряды 
заключили договора, идет 
учеба командного соста
ва студенческих отрядов, 
работает медицинская ко
миссия, осуществляется 
обучение * в школе 
ОСВОДа, слушаются бу
дущими бойцами отрядов 
лекции по технике безо
пасности.

В середине мая бойцы 
отрядов отработали суб
ботники по благоустрой
ству Студенческого го
родка, провели спартаки
аду, конкурс агитбригад,' 
отрядных газет. Самым

активным отрядам вру
чены призы.

К 17 мая штаб ССО 
института в основном за
кончил подготовительный" 
период и подвел итоги 
соцсоревнования. А уже 
20 мая на заседании ко
митета ВЛКСМ институ
та будет рассматриваться 
вопрос о готовности отря
дов к третьему трудово
му семестру.

Те, кто еще не знает, 
как провести лето., при
ходите в комитет комсо
мола, записывайтесь в - 
студенческие отряды! Мы 
уверены, что тогда лето 
вам запомнится надолго 
своей содержательно
стью. Т. ЧУПАК,

комиссар вузовского 
штаба студенческих от
рядов.

Михаил Шабалин работал 
в составе ССО радиотех
нического факультета 
«Связь-1». Щлйче он бу
дет уже не бойцом, а ко
мандиром «Связи-2», под
держивающим трудовые 
контакты с Абаканской 
передвижной мехколон- 
ной. Комиссаром отряда 
назначен Анатолий Ура- 
ков.

Прошлым летом бойцы 
ССО монтировали внутри- 
поселковую телефонную 
связь в селах Сагайское 
и Таскино Каратузского 
района. 21 боец отряда 
освоил объем работ с 
перевыполнением: 115 ты
сяч рублей капиталовло
жений на их счету. Нын

че будут работать лишь 
10 бойцов, а освоение на
мечено большое: 90 ты
сяч рублей.

Сейчас в отряде закон
чился подготовительный 
период, командиры и ко
миссары ССО проходят 
учебу комсостава при ву
зе. Почти все бойцы от
служили в армии, закан
чивают учебу на первом 
и втором курсах.

Третий трудовой се
местр «Связь-2» проведет 
в Сухобузимо — пред
стоит прокладка телефон
ных кабелей.

На снимках: мину
ты работы и отдыха в 
ССО.

Фото М. Шабалина.
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Поговорим о дискотеке
— Не знаешь, будет 

сегодня дискотека?
— А ты идешь?
С таких вопросов на

чинается вечер в суббо
ту в студенческих обще
житиях.

О дискотеке многое 
уже сказано и добавить 
о ней что-либо новое 

трудно. И трудно ска
зать, какой вечер прохо
дит в общежитиях без 
дискотеки. Ведь там 
встретишь друзей, под
руг, знаешь, что хорошо 
отдохнешь в своем сту
денческом кругу.

У студента идет тру
довая неделя: надо де
лать курсовые проекты, 

лабораторные работы, но 
в душе звучит внутрен
ний голос: «Скорей бы
до субботы». И вот она 
пришла, время приближа
ется к 8 часам вечера, 
раздаются звуки новых 
музыкальных компози
ций, сверкают блики цве
томузыки — дискотека 
началась. Три часа пре
бывания на ней проходят 
как одно мгновение.

В нашем студгородке 
имеется дискотека в каж
дом общежитии, это и 
«Спринт», и «Квант», и 
др. У каждой есть свои 
особенности. Какая дис
котека лучше, где луч
ше сама музыка, а где 
цветомузыка или где 
хороший ведущий — все 
оценит наш дотошный в 
этом студент.

Но не каждый студент 
знает, что дискотека — 
это напряженный труд.

Возьмем любую из на
ших дискотек. Проблемы 
практически у всех оди
наковы. Ни одна дискоте

ка не имеет своего пос
тоянного помещения, мо
жет быть, за исключени
ем одной-двух. Была по
пытка ребят дискотеки 
МТФ организовать диско
бар в подвальном поме
щении: нашли помещение, 
нашлись и энтузиасты. 
Вопрос стал в строитель
ных материалах. Ребята 
сами были вынуждены 
доставать то, что можно 
было достать: доски, брус. 
Но где взять зеркала, по
лировку? — эти вопросы 
решить студентам не под 
силу. Здесь нужна дей
ственная помощь админи
страции института.

Дискотека -не может 
проходить вне специаль
ного помещения, с соот
ветствующим оборудо
ванием, иначе удовольст
вие в танцах для одних 
превращается в муки для 
других. Ведь чтобы ус
тановить дискотеку, маг
нитофоны, акустические 
системы и светотехниче
скую аппаратуру, требу
ется не менее трех часов. 
А после танцев — все в 
обратном порядке.

А аппаратура? Это 
основа основ каждой дис
котеки. Из семи факуль
тетов нашего института 
лишь коллективы диско
тек РТФ и МСФ имеют 
необходимое оборудова
ние. В противовес им, на 
трех факультетах: ЭМФ,
АТФ, ТЭФ практически 
ничего нет. Студенты под
нимали данный вопрос в 
деканатах и в профкоме 
студентов. Но, увы. 
Правда, на ТЭФ намети
лись сдвиги в лучшую 
сторону: студентам бук
вально с боем удалось

«забрать» с кафедр один 
усилитель, а второй с ко
лонками — пообещали 
вскоре отдать.

На АТФ второй год 
пытаются разрубить этот 
свой «гордиев узел». Но, 
видимо, узелок крепкий 
попался — не рубится он. 
Студенты - автотранспорт
ники уже забыли, когда в 
последний раз была их 
дискотека в родном об
щежитии. На ЭМФ — та 
же история. И лишь на 
энтузиазме ребят, зани
мающихся этим интерес
ным делом, чуть теплит
ся дискотека ЭМФ. Хо
чется, чтобы деканаты и 
профбюро студентов уде
лили бы больше внима
ния культурному отдыху 
студентов.

Ну, а о цветовом офор
млении и музыкальном 
репертуаре и говорить не
чего. Только одна диско
тека «Марафон» РТФ 
имеет относительно хоро
ший свет — на осталь
ных дискотеках во время 
их проведения царят су
мерки.

Записи и магнитофон
ные ленты приобретаются 
членами дискотек за 
свои деньги. Причем маг
нитофонная лента бывает 
в продаже редко, возни
кает необходимость поку
пать ее в больших коли
чествах — а это значи
тельные суммы, и такой 
суммы студентЬц как пра
вило, не имеют.

Проблем много, очень 
много, и все они требу
ют ■ незамедлительного 
разрешения.

А. КУЛАЕВ,
ленинский стипендиат
АТФ. За редактора Ю. В. ВИДИН.

Вы смотрели КВН, в 
котором состязались в 
остроумии команды меха- 
нико - технологического 
и электромеханического 

факультетов? Вы смог
ли попасть в актовый зал 
вечером 24 апреля? Ког
да в последний раз вы 
видели таких эмоциональ
ных, восторженных зрите
лей? Часто ли бывает у 
нас такое? Актовый зал 
был переполнен, болель-1 
щики толпились в прохо
дах, стояли на скамейках 
у входов. В этот вечер 
равнодушных не было. 
Случалось, что зал про
являл чрезмерную актив
ность (свист, реплики), 
но тем не менее актив
ный зритель лучше веж
ливо аплодирующего, рав
нодушного. Да и выступ
ление команды механи- 
ко - технологического фа
культета заслужило ап
лодисменты, Аплодис
менты эта команда зас
лужила еще в полуфи
нальном выступлении, 
когда соревновалась с 
машиностроителями и ав

тотранспортниками. Уже 
тогда зрители оценили та
лант и остроумие высту
павших в команде сту
дентов.

В финальном выступле
нии первенство механи
ков стало очевидным поч
ти сразу, после первого 
их выхода на сцену. Без 
преувеличения можно 
сказать: некоторые выс
тупления ребят были 
вполне на уровне выступ
лений тех веселых и на
ходчивых, которых мы 
теперь так часто смотрим 
по программе ЦТ< К при
меру, телемост между 
бюро ВЛКСМ МТФ и 
студенческим профко
мом, где роль Фила До
нахью отлично сыграл 
секретарь комсомольского 
бюро Константин Сафо
нов. Хотелось бы отме
тить и капитана команды. 
Виктора Золотухина, вто
рокурсника Сергея Цып- 
ленкова — фотокоррес
пондента из сценки «Сни
мается фильм», Дмитрия 
Блинова, студента пер
вого курса.

Шутки механиков, ост
роумные и меткие, вы
зывали дружный смех в 
зале, у электромехани
ков, напротив, сценки 
малосмешные, порой прос
то скучные, но неплохо 
разыгранные. Из всей 
команды принимали уча
стие человека два-три, ос
тальные если и выходили 
на сцену, то лишь — 
присутствовали. Возмож
но, электромеханики все 
силы отдали прошедшему 
смотру художественной 
самодеятельности, в ко
тором заняли первое мес
то, и на КВН у них уже 
не хватило фантазии, за 
дора, юмора?

«Пусть победит смеш
нейший!» — сказал вна
чале КВН ведущий. По
бедитель уже определен: 
студенты механико-тех
нологического факуль
тета. Поздравляем ребят 
с победой и надеемся, что 
они не остановятся на 
достигнутом, примут уча
стие в межвузовском 
КВН. Желаем им успе
ха! М. ТАСКИНА.

Вечер юмора. «Канкан». - ф 0то В. Голубцова.

В центральной печати
— в журналах и газетах
— в последнее время на
печатаны подборки сти
хов русского поэта Нико
лая Степановича Гумиле
ва, что способствует зна
комству с его поэзией 
многих тысяч молодых 
читателей. Вскоре поя
вится однотомник его 
стихов в «Библиотеке 
поэта» (Большая серия).

Николай Степанович Гу
милев, родился в 1886 го
ду в Кронштадте в семье 
морского врача. Он окон
чил Царкосельскую гим
назию, одно в р е м я  
учился в парижской Сор
бонне, там же им издан 
второй сборник стихов 
«Романтические цветы», 

а первый был напечатан 
в 1905 году. В течение 
своей короткой жизни им 
было издано девять сбор
ников, правда, последний
— «Огненный столп» —- 
вышел в свет посмертно 
в 1921 году.

Не затрагивая жизнен
ных калейдоскопиче
ских событий и истории 
гибели поэта, хочется от
метить его активную, пло
дотворную деятельность 
в поэзии, что явилось, 
помимо его стихов, зна
чительным явлением в 
поэтической России. Им 
издавался журнал «Сири
ус» в Париже, он являл
ся идейным руководите
лем цеха поэтов «Гипер
борей», теоретиком ветви 
символизма — акмеизма, 
к которому близки были 
А. Ахматова, С. Горо
децкий, О. Мандельштам. 
Он сотрудничал в журна
ле «Аполлон», статьи из 
которого затем составили 
замечательную книгу 
«Письма о русской поэ
зии», вышедшую в Петро
граде в 1923 году и до 
сих пор- являющуюся не
заменимым пособием для 
литературоведов.

Н. Гумилев читал лек
ции, вел литературные 
занятия в институте Ис
тории Искусств, ' был со
редактором издательст
ва «Всемирная литерату
ра», основанного М. Горь
ким. Наконец, в 1921 го
ду, заменив А. Блока, он

стал руководителем Пет
роградского отделения 
Всероссийского союза по
этов...

Но главным в жизни 
Н. Гумилева были стихи. 
О них и речь. Романтик 
по своей природной дан
ности, имея в не меньшей 
степени дар художест
венного вкуса, воспитан
ного на традициях рус
ской поэтической класси? 
ки и западноевропейской 
литературы, Николай Сте
панович в своих поэтиче
ских опытах выявил глу
бокую культуру стиха, 
постоянно соприкасавше
гося с его чарующими 
грезами. Ими в стихах 
была охвачена не толь
ко реальная действитель
ность, но и домысленное 
прошлое, и прозреваемое 
будущее. С чисто роман
тических высот поэта 
есть «несравненное пра
во — Самому выбирать 
свою смерть».

Было бы непроститель
ной ошибкой видеть в по
добных романтических 
взлетах отчужденность от 
реального мира — на
против, в его стихах по
рой часты такие острые 
и цепкие замечания, ко
торые, уже прочитанные 
сейчас, вызывают у нас 
(не могут не вызвать!) 
чувство совестливости: 

О, как божественно
соединенье 

Извечно созданного
друг для друга! 

Но люди, созданные
друг для друга, 

Соединяются, увы,
так редко. 

Прикоснемся к поэто
вой одержимости, стремя
щейся силой поэтической 
мысли прозреть время и 
пространство, о чем го
ворят следующие строч
ки:

Я угадаю шаг глухой 
В неверной мгле

ночного дыма, 
Но, как всегда,

передо мной 
Пройдет неведомое

мимо...
И утром встану я один, 
А девы, рады играм

вешним,
Шепнут: «Вот странный 

паладин

С душой измученной
нездешним». 

В параллель этим стро
фам хочется привести 
строчки поэта, которые 
провозглашают ценность 
бытия на Земле, даже по
сле чудодейственных ноч
ных бдений и грез:

Проснусь, и как 
прежде уверены губы. 
Далеко и чуждо

ночное, 
И так по-земному

прекрасны и грубы 
Минуты труда и

покоя.
И все же неудержимая 

страсть к странничеству 
по всей земле во все ее 
глубинные временные 
пласты заставляет со 
всей определенностью за
являть:

Да, я знаю, я вам
не пара, 

Я пришел из иной
страны, 

И мне нравится не
гитара, 

А дикарский напев
зурны.

- Читая и перечитывая 
стихи Н. Гумилева, впи- . 
тывая их тончайший аро
мат, сотканный из опоэти
зированных раздумий о 
прошедшем, настоящем, 
будущем, невольно про
зреваешь его культуру, 
мечтаний, свойственных и 
сегодняшнему человеку. 
А правдивость гумилев
ского романтизма, выска
завшего его художествен
ную правду, определена 
принятой им до конца 
формулой: «Упреки льсти
вые и гул молвы хвалеб
ный Равно -для творче
ской святыни не потреб
ны» (посмертный сбор
ник «Огненный столп»),

А в самом высоком 
чувстве любви каждая 
строчка поэта проникно
венна:

Точно по сердцу
ступаешь ты, 

Рассыпая звезды
и цветы.

И тому, кто мог
с тобою быть, 

На земле уж нечего 
любить...'

. . Читая Гумилева
И крест, и меч,

и сладостная роза 
В его стихах изведаны 

мечтой. 
От южных пальм до

снежного тороса — 
Все было им

отмечено чредой.

Ни устали не зная,
ни износа, 

Поэта мысль верна
идее той, 

В которой век слился 
с этапом кросса — 

В бег к Вечности — 
и там нашла постой...

Ю. Кротов
Вот прошлое он 
видел так, как в яви— 
Себя другим; мнил 

в смерти жизнь иной, 
Земной же путь

пролег в житейской 
хляби... 

Одной любви дал.
образ неземной, 

Сумев назвать один
из тысяч ста... 

Жива с тех пор та
Синяя Звезда!

ТРОПИНКА В ЛЕСУ ПРОПАХЛА ВЕСНОЙ... Фото В, Голубцова.
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